





La Capitale

Date: 27/04/2018

Page: 16

Periodicity: Daily Journalist: --

Circulation: 8200 Audience: 0

Size: 87 cm²



POUR LES AMATEURS

La sauce Kermesse bientôt chez Delhaize

L'été dernier, Pierre Wynants, chef triplement étoilé du Comme chez Soi, et Patrick Decorte, président de l'union belge des forains, ont imaginé une sauce pour redorer l'image de la ville de Bruxelles, la sauce Ker-

Elle mêlait la mayonnaise, le pickles et quelques épices dont le curcuma.



Pas trop acide et pleine de saveur, cette sauce est idéale pour accompagner nos traditionnelles frites. Elle a d'abord été distribuée dans les friteries mais elle arrive bientôt sur nos tables: fabriquée par la maison Didden, la sauce kermesse sera disponible chez Delhaize à partir du 14 mai. Le bocal de 300 ml sera vendu 2,75 €. O